

Утверждаю
Генеральный директор
А.А. Созинов
Приказ № 75 от 05.07.18

ПОЛОЖЕНИЕ О АНТИКОРРУПЦИОННОЙ ПОЛИТИКЕ ОАО «ЦВЕТ» ПРИ ЗАКЛЮЧЕНИИ ДОГОВОРОВ С КОНТРАГЕНТАМИ

ОАО «Цвет» информирует другую Сторону Договора о принципах и требованиях Антикоррупционной политики ОАО «Цвет» (далее – Политика). Заключением Договора другая Сторона подтверждает ознакомление с Политикой Компании.

При исполнение своих обязательств по Договору, Стороны обязуются соблюдать и обеспечить соблюдение их работниками требования российского антикоррупционного законодательства, а также не совершать коррупционные правонарушения, предусмотренные применимыми для целей Договора международными актами и законодательными актами иностранных государств о противодействии коррупции.

1) К коррупционным правонарушениям в целях Договора относятся, в том числе прямо или косвенно, лично или через посредников предложение, обещание, получение/дача взятки, коммерческий подкуп, представление/получение выгоды в виде денег, ценностей, иного имущества или услуг имущественного характера, иных имущественных прав, выгод неимущественного характера любыми лицами и от любых лиц, в том числе представителей органов государственной власти, муниципальных органов, коммерческих и некоммерческих организаций, иностранных должностных лиц, органов и организаций, для оказания влияния на их решения, действия/бездействие с целью получения или сохранения каких -либо неправомерных преимуществ или иных неправомерных целей для себя, для бизнеса или для третьих лиц (далее Коррупционные правонарушения).

Под взяткой понимается - получение должностным лицом, лично или через посредника денег, ценных бумаг, иного имущества либо в виде незаконного оказания ему услуг имущественного характера, предоставления иных имущественных прав за совершение действий (бездействий) в пользу взяткодателя или представляемых им лиц, если такие действия (бездействия) входят в служебные полномочия должностного лица либо если оно в силу должностного положения может способствовать таким действиям (бездействиям).

Под коммерческим подкупом понимается - незаконная передача работнику коммерческой организации денег, ценных бумаг, иного имущества, оказания ему услуг имущественного характера, предоставления иных имущественных прав за совершение действий (бездействий) в интересах дающего в связи с занимаемым этим лицом служебным положением.

2) В случае возникновения у ОАО «Цвет» обоснованного предположения, что произошло или может произойти Коррупционное правонарушение (при получении информации о возбуждении уголовного дела в отношении работника (-ов) другой Стороны в связи с совершением коррупционного преступления, либо иной достоверной информации о Коррупционном правонарушении полученной в том числе по результатам проведенного внутреннего расследования службой безопасности ОАО «Цвет»), ОАО «Цвет» вправе применить к Контрагенту и заключенному Договору одно из последствий предусмотренных п. 3 настоящего Положения.

Под обоснованным предположением о произошедшем Коррупционном

правонарушении понимается — однозначно доказанный документально подтвержденный факт о совершении, либо планирование совершения, Коррупционного правонарушения зафиксированный в процессуальном решении правоохранительных органов, в решении государственных органов осуществляющих контрольные и надзорные функции, в заключении начальника службы безопасности ОАО «Цвет», основанном в том числе на результатах исследования полиграфа и результатах внутренних контрольно-роверочных мероприятий.

ОАО «Цвет» обязуется незамедлительно уведомить о выявленном факте совершения либо планирование совершения Коррупционного правонарушения другую Сторону в письменной форме с указанием на соответствующие факты (далее Уведомление) с приложением копий подтверждающих документов.

Контрагент вправе предоставить опровержение с подтверждающими документами , что Коррупционное правонарушение не произошло или не может произойти. Указанное подтверждение должно быть предоставлено другой Стороной в течение 10 (десяти) рабочих дней с даты получения Уведомления. В случае положительного рассмотрения опровержения ОАО «Цвет» может отказаться от применения последствий указанных в п. 3 настоящего Положения.

3) ОАО «Цвет» при получении достоверной информации о совершение Коррупционного правонарушения и при соблюдение положений п. 2 настоящего положения вправе по своему выбору применить одно из следующих последствий в отношении Контрагента:

- отказаться от исполнения Договора в одностороннем порядке полностью или частично, расторгнуть Договор направив соответствующее письменное уведомление другой Стороне за 3 рабочих дня до отказа и потребовать от другой Стороны возмещение убытков, причиненных расторжением Договора;
- потребовать оплаты штрафа в размере 1 000 000 рублей за каждый установленный факт коррупционного нарушения;
- признать договор не заключенным и применить правила реституции по всем совершенным поставкам, оказанным услугам, выполненным работам;

4) В любом случае, при установлении факта коррупционного нарушения, вне зависимости от применяемого к Контрагенту последствия предусмотренного п. 3 настоящего Положения, ОАО «Цвет» прекращает всякие взаимоотношения с Контрагентом по существующим Договорам и не взаимодействует с ним в последующем.

5) Настоящее положение размещено в открытом доступе на официальном сайте ОАО «Цвет» и применяется ко всем договорам поставки, оказания услуг, выполнения работ, агентским договорам.

STATUTE OF ANTI-CORRUPTION POLICY OF PJSC "TSWET" WHEN CONTRACTING AGREEMENTS WITH CONTRACTORS

PJSC "Tswet" informs the other Party of the Agreement on Principles and Requirements of the Anti-Corruption Policy of PJSC "Tswet" (hereinafter referred to as "Policy"). By concluding the Agreement, the other Party confirms acquaintance with the Company's Policy.

In fulfillment of their obligations under the Treaty, the Parties undertake to observe and ensure compliance by their employees with the requirements of the Russian anti-corruption legislation, and also not to commit corruption offenses stipulated by international acts and legislative acts of foreign states applicable to the Treaty on combating corruption.

1) Corporal offenses for the purposes of the Treaty include, directly or indirectly, in person or through intermediaries a proposal, promise, receipt / giving of a bribe, commercial bribery, representation / benefit in the form of money, valuables, other property or services of a property nature , other property rights, benefits of non-property nature by any persons and from any persons, including representatives of public authorities, municipal bodies, commercial and non-commercial organizations, foreign officials, Organ Precursor Cells and organizations to influence their decisions, actions / inactions in order to obtain or retain-or any improper advantage or other illegal purposes for themselves, for business or for a third party (hereinafter Corruption offenses).

A bribe is understood as the receipt by an official, personally or through an intermediary of money, securities, other property, or in the form of unlawful rendering of services of a property nature, the granting of other property rights for the commission of actions (omissions) in favor of the briber or the persons represented by him, if such actions (inaction) are included in the official powers of the official or if, by reason of his official position, he can contribute to such actions (omissions).

Commercial bribery is understood as the illegal transfer of money, securities, other property, rendering of services of a property nature to the employee of a commercial organization, provision of other property rights for the commission of actions (omissions) in the interests of the giver in connection with the official position held by this person

2) In the event that PJSC "Tswet" has a reasonable supposition that the Corruption infringement has occurred or may occur (if information is received about the initiation of a criminal case against an employee (s) of the other Party in connection with the commission of a corruption offense or other reliable information about the Corruption offense received, including by the results of an internal investigation conducted by the security service of PJSC "Tswet"), PJSC "Tswet" has the right to apply to the Counterparty and the concluded Agreement one of the following Vj provided n. 3 hereof.

Under the justified assumption about the occurred corruption Corruption is understood - unequivocally proven documented fact about committing or planning the commission of the Corruption offense fixed in the procedural decision of law enforcement agencies, in the decision of state bodies exercising control and supervisory functions, in the conclusion of the chief of security service of PJSC "Tswet" based on the results of the study of the polygraph and the results of internal control events.

PJSC "Tswet" undertakes to immediately notify the other party of the revealed fact of committing or planning the commission of the Corruption offense in writing with indication of the relevant facts (hereinafter the "Notice") with copies of supporting documents. The counterparty has the right to provide a refutation with supporting documents that the Corruption offense has not occurred or can not occur. This confirmation must be provided by the

other Party within 10 (ten) working days from the date of receipt of the Notice. In case of positive consideration of the refutation, PJSC "Tswet" may refuse to apply the consequences specified in clause 3 of this Regulation

3) PJSC "Tswet" in obtaining reliable information about the commission of a Corruption offense and in compliance with the provisions of paragraph 2 of this provision in the law of its choice to apply one of the following consequences with respect to the Counterparty:

- to terminate the Agreement unilaterally, in whole or in part, to terminate the Agreement by sending the corresponding written notification to the other Party 3 working days before the refusal and to demand compensation from the other Party for losses caused by the termination of the Agreement;
- to demand payment of a fine in the amount of 1 000 000 rubles for each established fact of corruption violation;
- to recognize the agreement not to the prisoners and to apply restitution rules for all committed deliveries, rendered services, performed work;

4) In any case, in determining the fact of a corruption violation, regardless of the consequences of paragraph 3 of this Regulation applied to the Counterparty, PJSC "Tswet" ceases all relations with the Counterparty under existing Agreements and does not interact with it thereafter.

5) This provision is publicly available on the official website of PJSC "Tswet" and applies to all contracts for the supply, provision of services, performance of work, agency agreements.